
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses 

vom Mittwoch, den 19.08.2020. 

 

4.6 Anfragen und Anregungen 
Guntram Löffler formuliert folgende Fragen zum Forst mit der Bitte, dass diese an Herrn Waehlert 
weitergeleitet werden, damit er diese in der nächsten Sitzung beantworten kann: 
Wie groß sind die Brachflächen derzeit im Wald? Wie hoch ist der Holzeinschlag bis jetzt? Wie hoch 
ist der Pflanzenausfall bei den Neupflanzungen?  
 
Die Fragen werden an Herrn Waehlert weitergeleitet.  
 




